

Quiero ser **Farmacéutico**...

¿Por qué elegir el Hospital La Paz para serlo?



- Somos Hospital de referencia a nivel nacional y de la Comunidad en muchas patologías lo que permite una formación muy amplia
- Es un servicio muy bien considerado dentro del hospital, formamos parte de gran número de equipos multidisciplinares
- Servicio implicado en la investigación; posibilidad de hacer tesis y de publicar a lo largo de la residencia, con adjuntos y resis mayores que te van a guiar y ayudar
- Lo más importante, el EQUIPO!! Aunque suene a tópico, tenemos un equipazo humano, ven y conócenos!!!

